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Необ.ятный,  П.еро



  Пьеро     Необъятный



Объятие → необъятный



Разделительный Ь 
употребляется после согласных 
перед гласными Е, Ё, Ю, Я, И. 
Разделительный мягкий знак 
всегда входит в корень слова.



Разделительный Ъ всегда пишется 
между приставкой и корнем, когда 
приставка заканчивается на 
согласный, а корень начинается с 
гласной Е, Ё, Ю или Я.



Различай буквы Ъ и Ь



Вставь, где нужно Ь или Ъ

          У Ил.и пропал пудел. . 
Родители мал.чика дали в 
газету небол.шое по об.ёму 
об.явление. В газете таких 
много: о находках и 
потерях, о с.ёме и об.мене 
квартир.







Ответы

1. Подъезд
2. Листья
3. Письмо
4. Объявление 
5. Вьюга



Викторина
1. Где пишут разделительный Ь в словах?
▣ сразу после приставок
▣ в корне слова

2. На какую букву должна оканчиваться 
приставка перед разделительным Ъ?

▣ на согласную
▣ на гласную



3. Перед какими гласными пишут 
разделительный Ь? Выбери 
нужные.

▣ А, е, ы, ё, ю, я, о, э, у, и.

4. Перед какими гласными пишут 
разделительный Ъ? Выбери 
нужные.

▣ А, е, ы, ё, ю, я, о, э, у, и.



5. В каких словах пропущен разделительный 
Ь?

▣ жизн.
▣ счаст.е
▣ б.ёт
▣ пис.мо

6. В каких словах пропущен разделительный 
Ъ?

▣ у.ехал
▣ пред.явить
▣ в.ёт
▣ об.яснить



Д у р з я ь,
ч е у н и е

с а н
о ъ б д и е я т н е!



Друзья, 
учение
нас

объединяет! 


